

MARÍA FERNANDA ESPINOSA



naciones unidas



**PRIMERA
MUJER
PRESIDENTA DE
LAS NACIONES
UNIDAS**

María Fernanda Espinosa es una política, diplomática y académica ecuatoriana que ocupó el cargo de 73ª Presidenta de la Asamblea General de las Naciones Unidas de 2018 a 2019. Fue la cuarta mujer en ocupar este cargo desde la creación de las Naciones Unidas en 1945.

Esta función se considera una de las más altas funciones diplomáticas internacionales.

IGUALDAD DE GÉNERO, EL CAMBIO CLIMÁTICO Y LA APLICACION DE LA AGENDA 2030 PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE



En 2017, puso en marcha el Pacto Mundial por el Medio Ambiente, que pretende reforzar las normas medioambientales internacionales y proteger los derechos humanos.



Subrayó la necesidad del multilateralismo y la continua relevancia de la ONU a la hora de abordar los retos mundiales.



Desde 2007, ha ocupado varias carteras ministeriales bajo presidentes como Rafael Correa



Entre mayo de 2017 y junio de 2018, fue ministra de relaciones exteriores y de migraciones humanas de la República de Ecuador.



Al lado de su carrera política, trabajó como profesora en numerosas universidades ecuatorianas y extranjeras.

PREMIOS Y GALARDONES

El trabajo de Espinosa ha sido reconocido con numerosos premios y honores, entre ellos la Orden de San Carlos, el más alto honor concedido por el gobierno de Colombia



"Los jóvenes son la esperanza de nuestro mundo. Debemos escucharlos, apoyarlos y capacitarlos para crear un futuro mejor."



La obra de Espinosa ha sido galardonada con la Orden del Sol Naciente, la Estrella de Oro y la Estrella de Plata del Emperador de Japón.



"La diversidad cultural es una riqueza para la humanidad. Debemos respetar y celebrar la diversidad de nuestras culturas, lenguas y tradiciones."



ACTIVISTA EN FAVOR DE LOS DERECHOS DE LA MUJER Y DE LA MEJORA DE LAS CONDICIONES DE VIDA DE LAS COMUNIDADES DESFAVORECIDAS.



"La igualdad de género es un elemento esencial para lograr un desarrollo sostenible y una paz duradera."